

Katholische Kirche



Seelsorgeeinheit Aalen



Bericht zur Sitzung des Kirchengemeinderats St. Bonifatius am 20.11.2024

Für die Erneuerung der Beleuchtung im Großen Saal von St. Ulrich liegen mehrere Angebote vor. Der Bauausschuss wird diese prüfen und eine Entscheidungsvorlage erstellen.

In St. Thomas wurden bei einer Orgelinspektion durch die Orgelbaufirma Sicherheitsmängel aufgedeckt, sodass die Orgel vom Stromnetz genommen werden muss, wenn sie nicht in Betrieb ist. Mittelfristig muss über die Neuanschaffung einer Orgel nachgedacht werden.

Als Aufträge aus der Sitzung des Pastoralausschusses Anfang November waren mehrere Entscheidungen zu treffen: Der KGR positioniert sich positiv zu dem Vorschlag, in der Seelsorgeeinheit nur einen gemeinsamen Sonntagsgottesdienst um 10.30 Uhr zu feiern, wenn eine der Gemeinden ihr Gemeindefest ausrichtet. Des Weiteren wurde dafür votiert, die feierliche Verpflichtung der ab März neu gewählten Kirchengemeinderäte in einem Gottesdienst vorzunehmen statt in der ersten Sitzung. Zum Projekt „Räume der Zukunft“ soll die Gemeinde in einer ersten Phase nichtsakrale beheizte Gebäude benennen, die ggf. verkauft werden könnten, um 30 % der Gebäude(-kosten) einzusparen. Die Rückmeldungen werden in einem Zukunftsausschuss, dem Vertreterinnen und Vertreter aller Gemeinden angehören, weiter beraten. Bis Ende 2025 muss die Seelsorgeeinheit der Diözese eine konkrete Ausarbeitung zur Gebäudeeinsparung vorlegen.

Die Pergola in St. Ulrich ist (erneut) beschädigt und muss dringend vor dem Winter repariert werden. Per Umlaufverfahren wurde beschlossen, die Pergola zu erneuern und den Reparaturauftrag schnellstmöglich zu vergeben. Da es sich um eine Maßnahme für einen Kindergarten handelt, übernimmt üblicherweise die Stadt Aalen 70 % der Kosten.

Der Rückblick auf das Gemeindefest fiel positiv aus: Es gab mehr Zuspruch als im letzten Jahr. Der Ablauf funktionierte reibungslos, die Kalkulation war genauer als im letzten Jahr. Es wurde ein Umsatz von über 6000 Euro erzielt.

Bei der Infoveranstaltung zur Renovierung der Kirche St. Bonifatius am 16.11. waren nur wenige Gemeindemitglieder anwesend. Ein zweiter Infotermin wird am 7.12. um 14 Uhr stattfinden. Bezüglich der Spendensammlung für die Renovierung wurden weitere Ideen festgehalten.

Die Lüftung in der Küche St. Ulrich war defekt und wurde vor dem Gemeindefest sehr kurzfristig von zwei KGR-Mitgliedern repariert.

Anne Henze